

Technisches Datenblatt

Technical Data Sheet



MaiMed[®] – Protect Coat ViruGuard



Produktdaten:

Product Specification:

Produkt- beschreibung:

Product Description:

Isolations-Schutzkittel, unsteril mit Sicherheitslaminiierung im Front- und Armbereich. Baumwollbündchen als Ärmelabschluss. Virendicht. Flüssigkeits-, blut- und partikelabweisend. Rückenbereich atmungsaktiv. Hohe Bewegungsfreiheit durch großzügigen Zuschnitt. Latexfreies Material. Sterilisierbar mit Ethylenoxid und Strahlen.
Isolation / Protective coat, non-sterile with security layup in the front and arm area. Cotton cuffs at the opening. Virus proof. Liquid, blood and prticle repellent. Breathable back area. Ensure a high mobility by a generous cutting. Latex-free material. Sterilisable with ethylen oxide and radiation.

Bemerkungen:

Remarks:

Für den Pflege- und Hygienebereich, für alle Einsatzbereiche mit hoher Sicherheitsanforderung, zum Schutz vor Keimverschleppung, auch als MRSA-Schutzkittel geeignet.

For the care and hygienics sector, for all applications with high safty requirement, to protect against transmission of germs, lends also as MRSA protection coat.

Ausführungen:

Sizes:

MaiMed[®]– Protect Coat ViruGuard, unsteril, zu 10 Stk. verpackt/non-sterile, packed by 10 pcs.

Artikelbeschreibung/ Article Description	Größe/Size	Farbe/ Colour	Pack.-Inhalt/ Content	Art.Nr./REF	EAN	PZN	Pack/ VE
Isolationskittel mit Bündchen/ Isolation coat with cuffs	140 cm x 140 cm	● gelb/yellow	10 Stk./pcs.	76133	4046153122448	-	10
Isolationskittel mit Bündchen/ Isolation coat with cuffs		● blau/blue		76134	4046153122464	-	10

Qualitätssicherung:

Quality Management:

MPG, Richtlinie 93/42/EWG / MDA, Directive 93/42/EEC

EN 13795, ISO 16604, ISO 22610, ISO 22612, DIN EN 14126:2005

CE- Kennzeichnung auf allen Verpackungsstufen / CE- Marking on each packaging level

CE- Klassifizierung: Klasse I / CE- Classification: Class I

Verwendbarkeit:

Shelf Life:



5 Jahre / 5 Years

Material:

Material:

Front- und Armbereich: Polypropylenvlies mit Polyethylenbeschichtung (30 g/m²)

Rückenbereich: Polypropylenvlies

Front and arm area: Non-woven polypropylene with polyethylene-coating (30 g/m²)

Back area: Non-woven polypropylene

Symbole:

Symbols:



Nähere Erläuterungen zu den Symbolen im Internet unter www.MaiMed.de
 Further informations about the symbols on our homepage www.MaiMed.de

